El Norte de Castilla (Ed. Salamanca)

Valladolid

26/03/17

Prensa: Diaria

Tirada: 1.019 Ejemplares Difusión: 556 Ejemplares And the second s

Página: 72

Sección: DEPORTES Valor: 245,00 € Área (cm2): 100,3 Ocupación: 10,44 % Documento: 1/1 Autor: Núm. Lectores: 2224

EN BREVE

Gema Martín, bronce en el Nacional Universitario

CROSS

** WORD. La atleta salmantina Gema Martín Borgas disputó ayer en Caravaca de la Cruz (Murcia) el Campeonato de España Universitario de Campo a través 2017 en el que volvió a lograr un gran resultado. La pupila de Alberto Bravo fue tercera en la categoría absoluta representando a la Universidad de Salamanca. La primera

fue Paula González Blanco (15:10) fue la ganadora seguida Beatriz Álvarez Díez (15:15) mientras que la charra fue tercera con 15:27. Las otras representantes de la Universidad de Salamanca fueron Ana Eiris, que fue 34ª con 17:42, Alba Sorrigueta fue la 39ª con 17:48 y Paula Santos Alfageme que fue 44ª con 18:06. En la clasificación por equipos, el conjunto de la Universidad de Salamanca fue séptimo; el campeón fue la Universidad de Oviedo, seguida de la Católica San Antonio y el País Vasco.

